

Marsch um den Zugersee 2024



Am Samstag 27.04.2024 begaben sich insgesamt 12 TeilnehmerInnen bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen auf die Marschstrecke um den Zugersee. Nach anfänglichen Problemen bei der Suche nach dem Verladeort für den Duro-Transport zum Start und einer kleinen Zusatzrunde mit den Motorfahrern, welche wohl den Weg zum Startpunkt noch nicht ganz kannten, wurde die Marschstrecke nach Aufnahme des Gruppenfotos direkt in Angriff genommen.



Die erste Teilstrecke des Marsches führte von der Talstation der Zugerberg Bahn in der Schönegg nach Walchwil, wo der erste Kontrollpunkt passiert wurde. Direkt im Anschluss gab es den grössten Anstieg zu bewältigen, welcher aber mit einer atemberaubenden Aussicht auf den Zugersee, Rigi und Pilatus belohnt wurde. Nach 13 km und 450 Hm wurde die zweite Zwischenstation in Arth erreicht. 3 Teilnehmer hatten dort ihr Ziel bereits erreicht und machten sich auf den Weg nach Hause.



Mit den Duro's ging es weiter nach Immensee. Kaum wieder angelaufen, wurde die wohlverdiente Pause im Restaurant Baumgärtli direkt am See eingelegt. Vom Schnitzelbrot bis zum Coupe Toffifee – es gab viele Varianten, um wieder zu Kräften zu gelangen.



Der zweite Teil der Strecke führte durch die malerische Landschaft des Kantons Zug, durch blühende Wiesen und wieder zurück an den Zugersee. Durch den Viletten Park in Cham ging es auf die letzten Kilometer. Nach weiteren 17 km wurde das Ziel mit grosser Freude erreicht und jeder Teilnehmer wurde mit einer Medaille für seine Leistung ausgezeichnet.



Der Abend wurde bei einem gemeinsamen Abendessen, einem Bier und Live Musik in der Bierhalle Wolf ausgeklungen. Der Weg dorthin war für einige etwas qualvoll und der Laufstil wich etwas von dem ab, als sie am Start losmarschierten.



Der Marsch um den Zugersee war nicht nur eine physische Herausforderung, sondern auch eine Gelegenheit um Freundschaft und Zusammenhalt zu fördern. Alle Teilnehmer bewiesen ihre Ausdauer und können stolz auf ihre Leistung sein!



Weitere Berichte der Sportvereinigung Zoll Nordost findet ihr auf unserer Homepage
<https://www.sv-gwk2.ch/>

